

Bretón pregona desde el corazón a la "generosidad y belleza" de Granada

Archivado en: economía, construcción, inmobiliario, feria corpus, andalucía

EFE

Actualizado 08-06-2009 18:32 CET

Granada.- El que fuera teniente general del Mando de Adiestramiento y Doctrina del Ejército de Tierra (MADOC) Manuel Bretón ha pronunciado hoy el pregón inaugural de la Feria del Corpus, en el que ha aludido desde "el corazón" a la generosidad de la ciudad y a su belleza "natural y humana".



(EFE) Los granadinos disfrutaban al mediodía del "pescaito" en su fiesta grande, la feria del Corpus, en una de las casetas del recinto ferial de Almanjajar.

En el salón de plenos del Ayuntamiento, abarrotado para la ocasión, Bretón ha aludido a su lema, "el corazón manda", que obliga a descubrir los encantos de una ciudad a un pregonero cuyo único mérito "ha sido y seguirá siendo querer a Granada".

Bretón, el primer militar que pone el prólogo "a una tradición que fue instituida por los Reyes Católicos", ha pedido a los granadinos que se diviertan "como locos" y que aparquen por unos días la realidad para participar "con alegría y desenfado" en las fiestas.

Durante el pregón ha asegurado que escribe y lee "con el corazón" con una tinta en la que deja huella su sangre, "enamorada de esta tierra, que imanta y te atrapa de afectos".

Desde su Madrid Natal llegó Bretón a Granada, pero pronto pudo conocer "la memoria de los hombres y mujeres que la universalizaron", así como los lugares que hacen entrañable la provincia.

Ha hecho un repaso por la Granada de las tertulias, por la tradición cofrade y por los festivales, que la convierten "durante poco más de un mes en la capital europea de la música con mayúsculas".

Respecto a su dedicación, Bretón ha recordado la "modélica colaboración" desarrollada entre el MADOC y la Universidad de Granada, así como la integración del mando en la sociedad.

El pregonero, cargado de recuerdos y sensaciones, ha asegurado que su designación ha sido para él y su familia, "una auténtica y gozosa fiesta", aunque su discurso no haya seguido estrictamente

"el cliché de la ortodoxia de un pregón de fiestas".

Antes de finalizar su discurso, Bretón no ha querido olvidarse del encendido del alumbrado, que este año llevará a cabo su mujer, y que servirá para que cada bombilla "alumbre a cada uno de los granadinos por el más ilusionante camino individual y colectivo" en beneficio de Granada.